

Lettre de Marcel Henry à Jean Paulhan, 1929-01-05

Auteur : Henry, Marcel

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Henry, Marcel, Lettre de Marcel Henry à Jean Paulhan, 1929-01-05, 1929-01-05. Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 08/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14330>

Information sur la lettre

Date 1929-01-05

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 31/01/2025

Le 5 Janvier 1924

Cher Jean

En attendant les raisons, j'aurais
du savoir la dire ce qu'on reprochait
à mon "phrasier". Rien dit-on si ce
n'est de s'être réparti publiquement
de l'investiture de certains habitants
de sa commune. Son avocat prétend
et opine qu'il n'y a rien autre
dans son dossier. Je vois savoir qu'il
n'a parlé à aucun parti; mais il
a fait partie, comme tu le sais, de la
Municipalité de Beauregard nommée
par Kéky.

C'est bien
de lui le
me l'avais
aussi
confié.

Je vais de nouveau m'informer
et réviser la lettre jusqu'à ce que
tu m'aies autorisé à nouveau à la
remettre. En somme je transcris la
déclaration de sa femme: "Vierge de
colleques" -

Mme Mathilde Fournier est
toujours propriétaire de Parquerolle.
C'est-à-dire, elle et ses enfants dans
l'indivision, mais l'administrative
lui en incombent plus que jamais.

Pour le d'homme à Paris, d'ily va
vous écrire. Nous le perdions volontiers
pour relancer les écrits de Dubois, mais
il est encore sans communication
officielles au régulier. Un bateau de
la Seine rattachée & par par mois
le petit détachement (l'homme) et il
est question de le relever?

Nous ne pouvons prévoir nous
instater qu'après réparation et
aménagement sommaire d'un fait,
retour d'une partie de pêcheurs au
moins pour la réactivation et les
recours possibles en cas d'accident, il
y a encore du danger.

Si le d'homme préfère Dequerville,
je suis prêt à le recommander les
chances à Madame Traversier
qui est à Paris en ce moment, femme
de Paris, je pense.

Et encore bonne année féminine
bonne année Jean, bonne chance
pour la Croix Vert.

Je vous embrasse avec tout
mon cœur
Yanuel